
Der Vorsitzende, Herr Waldästl, bat Herrn Quast (SPD-Fraktion), Mitunterzeichner des
gemeinsamen Antrags der Fraktionen SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP, diesen
vorzustellen.

Herr Quast (SPD-Fraktion) führte aus, dass es sich um ein altbekanntes Thema handele, zu
dem bisher noch keine Lösung gefunden worden sei. Die Zufahrt würde aufgrund ihrer baulichen
Gestaltung wie ein Rad- und Fußweg wahrgenommen. Herr Quast hat weiter vorgetragen, dass
durch eine Querung über das anliegende Privatgrundstück diese Situation entschärft werden
könnte. Dies setzt jedoch die Kooperationsbereitschaft der Gemeinnützigen
Wohnungsbaugenossenschaft voraus.

Der Vorsitzende leitete zur Abstimmung über.


